

PRIORITÉ
À LA
PRUDENCE

*Tu ne sais jamais
ce qui va arriver!*

GARDE L'ŒIL OUVERT



En cas d'accident, le risque de blessures est plus important pour les cyclistes que pour les usagers motorisés, car les cyclistes ne bénéficient pas d'une zone de déformation.

La vitesse des cyclistes - en particulier celle des conducteurs de vélos électriques - est souvent sous-estimée. Il est difficile de reconnaître au premier coup d'œil quelle est la vitesse réelle d'un vélo classique ou d'un vélo électrique. Il est donc important d'être conscient des dangers possibles et d'adopter une conduite prévoyante et prudente. Jeter un coup d'œil supplémentaire permet d'éviter des situations dangereuses.

- Si tu t'arrêtes à un stop ou si tu n'as pas la priorité: regarde à gauche, devant toi et à droite.
- Avant de tourner (à droite pour les automobilistes et à gauche pour les cyclistes), jette un coup d'œil en arrière.
- Si tu tournes à gauche, laisse la priorité aux véhicules venant en sens inverse.
- Roule prudemment, anticipe et sois aux aguets.
- Fais attention aux autres usagers de la route.
- Concentre-toi sur la circulation et ne te laisse pas distraire par ton portable, de la musique, ton GPS, etc.
- Dans l'angle mort, n'oublie pas qu'on ne peut pas te voir et, si tu es au volant, que tu ne peux pas voir les autres.
- Si tu es cycliste, arrête-toi aux stops et aux feux rouges, non pas à côté mais derrière les véhicules à l'arrêt.

